

# 三池に行つて――

## 話し合つて来よう

全電通労組小倉支部

大石政之

青パ患者を守っている大石ます。患者が発行のなかから紹介を守っている大石ます。

私はCO中毒者を見て、果然どして、患者力をなくしてしまった。どうじゅうぐうに書じてはくやら、CO中毒者がどんなに恐しいものかを、富島さんや安川さんを見舞つてはじめて知った。

人の話や、出版された本から、そんなものかと思っていたが、CO患者を見、家族の人たちと直に接してみて怒りに耐えない。

私は見舞いを済まして、でた。頭が痛い。どうしてだらり、のどがつきたようだ。吐き気がした。富島さんの姿は、本当に生きた屍だという言葉がぴたりだった。こんなことを書くと悪いのですが、しかし富島さんがこんな姿になつたのは誰がしたのか。これを独占資本のためで、その奴等のため政府はおどかされ、独占資本の手先になって、われわれ労働者を弾圧・搾取している。それには法律、憲法をも改悪し、自らの思ひままじしようとしている。

これこそ資本主義の本当の姿が、富島さんに覆いかぶさつたのである。

刑事上の責任の不起訴、CO患者の医療打ち切り、給食打ち切りそして特別立法の空文化。どれを見ても、それがいえるのではない。

も同じだ。



9日に市民会館で上演された合唱詩劇「三池の闘い」は、はるばるやつてきたCO調査団にも感銘を与えた。

編集部から

おねがい

だめだと思ふます。

なるべくお互いに出て来る流

りにして返せ。

仲間に呼びかけよう、三池の実

艦を、そこには三池を行つて、実態

を見てくれるひとを、詰合つてくる

ことを。

どうぞ強きカンパニー。

CO中毒患者のからだを、元通

りにして返せ。

CO中毒患者のからだを、元通

りにして返せ。